

Immigration au Canada

À CONTRE-COURANT

Alors que le reste du monde fait des débats sur des murs et d'autres mesures pour empêcher les immigrants d'entrer dans un pays, le Canada a annoncé qu'il accueillera un million de nouveaux résidents permanents au cours des trois prochaines années, soit près de 1% de sa population totale chaque année.

Le Canada a ajouté 286 000 résidents permanents en 2017 et ce nombre pourrait atteindre les 350 000 cette année, a rapporté CNN. Il est prévu d'en accepter 360 000 autres en 2020 et 370 000 en 2021.

« Grâce en grande partie aux nouveaux arrivants que nous avons accueillis au cours de notre histoire, le Canada est devenu le pays fort et dynamique dont nous profitons tous », a déclaré Ahmed Hussen, le ministre de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté canadienne (IRCC).

M. Hussen, lui-même immigré de Somalie, a déclaré que les nouveaux résidents permanents contribueraient à compenser le vieillissement de la population et la baisse du taux de natalité au Canada.

À titre de comparaison, le Japon, qui fait face à son propre problème de vieillissement de sa population, a également ouvert la voie à l'entrée dans le pays de 345 000 travailleurs migrants au cours des cinq prochaines années. Mais sa politique n'envisage pas que ces travailleurs deviennent des résidents permanents, a rapporté le *Japan Times*.

Les États-Unis ont accordé la résidence permanente à plus d'un million de personnes en 2017, selon le *Department of Homeland Security*. Cependant, une partie relativement petite d'entre elles (6% en 2016) s'est vu accorder le droit de résidence pour des motifs d'emploi.

Extrait du bulletin du DailyChatter, Boston, janvier 2019

Traduit et édité pour la CGAQ par Luc de Bellefeuille, 11 janvier 2019